
„Leider steigt die Anzahl der Patienten, die extrem 
fordernd und aggressiv sind. Das macht mir Angst.“

Susanne Reich-Emden, Medizinische Fachangestellte in einer Arztpraxis
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